
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N.1 - ANNO 2013  
 

 Il giorno 22 GENNAIO 2013, alle ore 21, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Fabio Pezzi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BERARDI VALENTINO P GOLINUCCI DANIELE 

P BRUNELLI FABIO P MAZZONI CRISTINA  

P BRUNETTI FABRIZIO P MERLONI FRANCESCO 

P CASADEI GIACOMO P MONTESI GUALTIERO 

AG DALL’ACQUA LAZZARO P PEZZI FABIO 

AG FUSCONI DENIS P VALENTINI LUCIA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui n.12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1)  Approvazione verbale seduta 21 dicembre scorso; 
2)  Comunicazioni del Presidente; 
3)  Via Spartaco Martini: proposta di organizzazione assemblea pubblica sulla viabilità e  
     sosta; 
4) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 21 dicembre 2012. 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente informa che il 31 dicembre scorso è scaduta la convenzione con 
l’Associazione Diabetici Cesenate (A.D.C.) per la gestione del centro infermieristico rivolto 
agli anziani presso l’immobile di Quartiere in via Fusconi 59 – San Martino n Fiume.   
Con lettera PGN. 2381/46 del 11.01.2013, la presidente Marinella Marras ha inoltrato, 
all’ufficio Partecipazione,  la richiesta di rinnovo convenzione per l’anno 2013. 
Il Consiglio, dopo aver preso atto del numero di accessi e prestazioni effettuate nel corso 
del 2012 (n. 484 accessi), esprime a voti unanimi parere favorevole al rinnovo (dal 
01.01.2013 al 31.12.2013). 
 
TERZO PUNTO 
Con riferimento all’argomento in oggetto, il Consiglio delibera di convocare i residenti della 
via Spartaco Martini per discutere, alla presenza, dell’arch. Baronio la proposta 
progettuale avanzata dall’Amministrazione e precisamente:   

a) istituire senso unico in via Spartaco Martini con direzione di marcia da via Mariana 
a via Ravennate; 

b) il senso unico è pressoché obbligatorio se si vuole lasciare la sosta dei veicoli 
almeno su un lato; 

c) si garantisce la continuità pedonale; 
d) sulla via Ravennate si riducono le svolte a sinistra solo sulla principale intersezione 

con la via Mariana; 
e) l’uscita di via Spartaco Martini su via Ravennate non determina particolari problemi; 
f) nel tratto indicato dai cittadini è assicurata la manovra per l’accesso ai passi carrai. 

(Segue lettera a tutti i capifamiglia della via Spartaco Martini). 
 
QUARTO PUNTO 
4.1 - Viene definito i turni dei consiglieri per il  ricevimento dei cittadini al sabato  
         mattina: 

� 26 gennaio: Brunetti – Montesi 
� 02 febbraio: Montesi – Brunetti 
� 09 febbraio: Golinucci – Pezzi 
� 16 febbraio: Merloni – Pezzi 
� 23 febbraio: Valentini – Berardi 
� 02 marzo: Mazzoni – Pezzi 
� 09 marzo: Pezzi – Mazzoni 

4.2 – Ampliamento cimitero di Ronta: comunicazioni dell’Assessore ai LL.PP. 
          (rif.to PGN. 90731/120 – del 20.12.2012).   
In riferimento alla richiesta di informazioni circa l’ampliamento del cimitero di Ronta 
avanzata dal Consiglio di quartiere, l’Assessore ai LL.PP. unitamente al Dirigente del 
Settore Edilizia pubblica, ha comunicato quanto segue: 



“Questa Amministrazione, considerate le difficoltà finanziarie del momento, intende 
realizzare l’ampliamento in oggetto per stralci. Analogamente a quanto si sta facendo per 
la fraz. di Bulgaria, si ritiene di reperire una quota delle risorse necessarie, attivando un 
pre-finanziamento da parte dei cittadini interessati alla concessione di loculi o di tombe di 
famiglia. Il Quartiere di Ronta, attraverso un’adeguata informazione ai cittadini residenti nel 
quartiere, dovrebbe effettuare un’indagine conoscitiva raccogliendo il maggior numero di 
pre-adesioni possibili. La pre-adesione è valida anche per cittadini residenti in altri 
quartieri. 
Se il pre-finanziamento raggiungibile sarà ritenuto sufficiente (circa il 50% del costo 
presunto), potrà essere definito uno stralcio del progetto generale di massima (già redatoo 
ed approvato dalla G.C.), avviarlo a fase esecutiva e cantierarlo. 
Si deve comunque tenere in considerazione che l’ampliamento di cui trattasi richiede 
l’esproprio dell’area da edificare; questa procedura richiede una tempistica di circa un 
anno dalla sua attivazione. Questo ufficio è a disposizione per ogni chiarimento in merito e 
per un eventuale incontro con la cittadinanza da organizzarsi presso la sede del Quartiere 
Ravennate”. 
Il Consiglio ne prende atto. 
^^^^^^^^^^^^ 
FP/mcp  
 
La seduta è tolta alle ore 23,00. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
       Il Presidente verbalizzante 
        Fabio Pezzi  
  
 
 
    
 
     
 


